
 
 
Como especialista de Medicina Geral e Familiar, ao serviço dos utentes do SNS, felicito a 
iniciativa legislativa apresentada por 2 grupos parlamentares (PJL 642/XIII e PJL 
635/XIII), com o objetivo da criação da Ordem dos Fisioterapeutas. 
 
Pretende este email manifestar o meu apoio , por alguns dos motivos aqui espelhados: 
 
- Aumento da qualidade dos cuidados de fisioterapeutas, com práticas reguladas por 
uma Ordem. 
 
- Menores gastos públicos. 
 
- Aumento da confiança dos utentes necessitados de cuidados de fisioterapia. 
 

- Como 3.º grupo profissional na área da saúde com mais representatividade, muitos 
deles em atividade privada, torna-se urgente a regulação desta profissão. 
 
- Considero uma questão de igualdade e justiça. Já são várias as Ordens  profissionais 
na área da saúde, para além da dos Médicos, nomeadamente dos enfermeiros, 
dietistas,  psicólogos, nutricionistas.  
 
É com muito agrado que aplaudo esta vossa iniciativa. 

Dr. José M. Alvarez  

                                                                                                                                                            
 Médico Especialista em Medicina Geral e Familiar 

 
 
 


